

PROGRAMA 3 DIAS / 2 NOCHES

PRE TOUR: Domingo 8 de noviembre, 2015

POST TOUR: Domingo 15 de noviembre, 2015

Cusco & Machu Picchu

Itinerario Detallado:

Día 1: Cusco

PRE TOUR: Domingo 8 de Noviembre, 2015

POST TOUR: Domingo 15 de Noviembre, 2015

Llegada a Cusco

Recepción y traslado al hotel

Tendrá el resto de la mañana a su disposición para aclimatarse a la altura

CUSCO, ciudad situada a 3,200 m.s.n.m. (10,500 p), nos da a conocer las diversas etapas y culturas que por ella han pasado: Pre-Inca, Colonial y Republicana. Pero Cusco más que una capital, fue una ciudad administrativa, militar y religiosa, similar a La Meca, y ahora es la ciudad habitada más antigua del continente americano. Aquí se aprecian muchos tipos de arquitectura, y los ojos pueden deleitarse con su espléndida variedad y combinaciones. Ruinas, templos, iglesias y mansiones lo convierten en un memorable destino, lleno de historia y cultura. Una ciudad con un legado espléndido, sus calles sinuosas conducen a los visitantes a través de su rico y hermoso pasado.



VISITA DE MIEDODÍA A LAS RUINAS CERCANAS

Usted visitará la ciudad imperial, ejemplo vivo de la mixtura de la cultura andina y española. Empezará el recorrido visitando el Koricancha, antiguo palacio incaico y principal centro para la adoración al Dios Sol. Luego, recorrerá la Plaza de Armas, donde se encuentra la Catedral y la bella iglesia de La Compañía de Jesús entre otros edificios coloniales. Continuará ascendiendo hasta la Fortaleza de Sacsayhuamán, imponente muestra de arquitectura militar incaica que domina la ciudad. Luego se recorrerá los sitios arqueológicos de Qenko, disfrutará la vista

panorámica del complejo arqueológico Puca-Pucará y entrará a conocer Tambomachay, “conocido como los baños del Inca “. Finalmente, visitará el taller de arte Inka’s Expresion, el cual presenta a los artistas trabajando en plata, pintura y madera; visita ideal para entender el arte andino.



Alojamiento en hotel seleccionado en Cusco

Día 2: Cusco

PRE TOUR: Lunes 09 de Noviembre, 2015

POST TOUR: Lunes 16 de Noviembre, 2015

Desayuno en el hotel.

Traslado en la mañana a la estación de tren para comenzar el Full Day a las ruinas de Machu Picchu.

Partida en Tren Vistadome

Llegada al pueblo de Aguas Calientes, subida en bus hasta las ruinas.

MACHU PICCHU, THE LOST CITY OF THE INCAS

A una distancia de 120 km. (75 millas) de Cusco, a una altitud de 2,400 m (7,900 p) s.n.m., se encuentran las ruinas de Machu Picchu. El espectacular sistema ecológico que lo rodea, se compone de una exuberante vegetación de ceja de selva y de escarpadas montañas. Se cree que Machu Picchu, la Ciudad Perdida de los Incas, uno de los mejores ejemplos de la arquitectura Inca, fue construida a mediados del siglo XV por el Inca Pachacútec. Perdida en la historia, no fue descubierta hasta 1911 por el explorador estadounidense Hiram Bingham.

Las ruinas están situadas en la ladera este de Machu Picchu en dos áreas separadas: la agrícola y la urbana. Esta última incluye el sector civil (viviendas, canales) y el sector sagrado (templos, mausoleos, plazas, casas reales).



THE VISTADOME TRAIN

Este es el vagón Panorámico, con grandes ventanas desde las que se aprecia el impresionante camino hacia Machu Picchu. Tiene también aire acondicionado y calefacción, asientos de cuero que se ajustan al cuerpo para brindar comodidad y relajación durante el viaje. Incluye un snack preparado a bordo con ingredientes andinos.



Luego de la excursión, bajada en bus desde lo alto de la montaña al pueblo de Aguas Calientes. Almuerzo Buffet incluido.

En la tarde, de acuerdo al horario de tren programado, regreso a la estación de tren y traslado en bus al hotel en Cusco.

Cena en el hotel

Alojamiento en el hotel seleccionado en Cusco

Día 3: Cusco

PRE TOUR: Martes 10 de Noviembre, 2015

POST TOUR: Martes 17 de Noviembre, 2015

Desayuno buffet en el hotel

A la hora apropiada, traslado del hotel al aeropuerto para tomar su vuelo a Lima

FIN DE LOS SERVICIOS